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REQUERIMENTO

 

O Deputado que este subscreve, com amparo no art. 62, II, do

Regimento Interno, requer seja encaminhado Ofício ao Presidente da CELESC,

Vítor Lopes Guimarães, com o seguinte teor:

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina, acolhendo

proposição do Deputado Sargento Lima, solicita a Vossa Senhoria   que

informe ao Poder Legislativo Catarinense sobre:

 

 1. Recebemos da Câmara dos Vereadores da Cidade de São João do

Oeste reclamações no tocante ao fornecimento de energia elétrica nas

Propriedades Rurais da cidade. Inicialmente vale salientar que a região é

considerada um dos Polos do Leite não só no Estado, como todo o país, tendo

a ordenha e o resfriamento do leite, quase tudo automatizado e com a falta

de energia que vem ocorrendo, acaba por dar grandes prejuízos para todos

os Produtores Rurais. Alguma dessas faltas de energia chegam a durar muito

mais que 4 horas de duração. Posto isto, pergunta-se:

 

2. Quais os motivos que vem tendo esse grave problema de

infraestrutura elétrica na cidade de São João do Oeste?

 

3. Quais serão as soluções para resolver este problema e não mais dar

quaisquer transtorno para os produtores rurais?



 

4. Existe alguma previsão para a expansão da capacidade energética

na região?

 

Sala das Sessões,

 

Deputado Sargento Lima
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Documento assinado eletronicamente por Carlos

Henrique de Lima, em 14/02/2023, às 17:51.


